

Абрамова Марина Владимировна – кандидат сельскохозяйственных наук, старший научный сотрудник лаборатории селекции и разведения сельскохозяйственных животных ФГБНУ «Ярославский научно-исследовательский институт животноводства и кормопроизводства», 150517, Ярославский район, п. Михайловский, ул. Ленина, д. 1, тел. 8 (4852) 43-74-38 (служебный), plem-niizhk@yandex.ru

Барина Ольга Игоревна – старший преподаватель кафедры бухгалтерского учета и финансов ФГБОУ ВО Вологодская ГМХА, 160555, Вологодская область, г. о. Вологда, с. Молочное, ул. Панкратова, д. 9, тел. 8 (8172) 52-53-23 (служебный), 8-911-502-96-91 (мобильный), barin510@yandex.ru

Барышева Мария Сергеевна – старший научный сотрудник лаборатории селекции и разведения сельскохозяйственных животных ФГБНУ «Ярославский научно-исследовательский институт животноводства и кормопроизводства», 150517, Ярославский район, п. Михайловский, ул. Ленина, д. 1, тел. 8 (4852) 43-74-38 (служебный), plem-niizhk@yandex.ru

Блохин Александр Васильевич – главный врач патолого-анатомического бюро, ТОГБУЗ больница им. В.Д. Бабенко, 392022, г. Тамбов, ул. Московская, д. 29Б, тел. 8 (4752) 72-81-11 (служебный), i7360@tmb.ru

Боголюбова Надежда Владимировна – кандидат биологических наук, руководитель отдела физиологии и биохимии сельскохозяйственных животных ФГБНУ «Федеральный научный центр животноводства – ВИЖ имени академика Л.К. Эрнста», 142132, Московская область, г. о. Подольск, п. Дубровицы, д. 60, тел. 8 (4967) 65-11-69 (служебный), 652202@mail.ru

Веротченко Маргарита Александровна – доктор биологических наук, профессор, главный научный сотрудник отдела физиологии и биохимии сельскохозяйственных животных ФГБНУ «Федеральный научный центр животноводства – ВИЖ имени академика Л.К. Эрнста», 142132, Московская область, г. о. Подольск, п. Дубровицы, д. 60, тел. 8 (4967) 65-11-27 (служебный)

Голубева Анна Ивановна – доктор экономических наук, профессор, профессор кафедры экономики и менеджмента ФГБОУ ВО Ярославская ГСХА, 150052, г. Ярославль, ул. Е. Колесовой, д. 70, тел. 8 (4852) 51-60-65 (служебный), serdolik77@mail.ru

Ермолаев Владимир Александрович – доктор технических наук, доцент, доцент кафедры «Природоустойчивость и химическая экология» ФГБОУ ВО Кемеровский ГСХИ, 650056, г. Кемерово, ул. Марковцева, д. 5, тел. 8-904-965-85-39 (мобильный), ermolaevvla@rambler.ru

Ивачкина Оксана Валерьевна – магистрант ФГБОУ ВО Ярославская ГСХА, 150042, г. Ярославль, Тутаевское шоссе, д. 58, тел. 8 (4852) 50-53-70 (служебный), oks69262262@yandex.ru

Ильина Анна Владимировна – кандидат сельскохозяйственных наук, заведующая лабораторией иммуногенетики и биотехнологии ФГБНУ «Ярославский научно-исследовательский институт животноводства и кормопроизводства», 150017, Ярославский район, п. Михайловский, ул. Ленина, д. 1, тел. 8 (4852) 43-75-38 (служебный), yaniizhk@yandex.ru

Короткий Василий Павлович – директор ООО Научно-технический Центр «Химинвест», 603001, г. Нижний Новгород, Нижне-Волжская набережная, д. 6/1, тел. 8 (831) 278-67-96, 8 (831) 430-31-88 (служебный)

Костылев Михаил Николаевич – кандидат сельскохозяйственных наук, ведущий научный сотрудник лаборатории селекции и разведения сельскохозяйственных животных ФГБНУ «Ярославский научно-исследовательский институт животноводства и кормопроизводства», 150517, Ярославский район, п. Михайловский, ул. Ленина, д. 1, тел. 8 (4852) 43-74-38 (служебный), plem-niizhk@yandex.ru

Косяченко Николай Михайлович – доктор биологических наук, главный научный сотрудник лаборатории селекции и разведения сельскохозяйственных животных ФГБНУ «Ярославский научно-исследовательский институт животноводства и кормопроизводства», 150517, Ярославский район, п. Михайловский, ул. Ленина, д. 1, тел. 8 (4852) 43-74-38 (служебный), plem-niizhk@yandex.ru

Кочергина Наталья Ивановна – кандидат технических наук, доцент, заведующая кафедрой химии ФГБОУ ВО «Воронежский государственный педагогический университет», 394043, г. Воронеж, ул. Ленина, д. 86, тел. 8-910-341-14-53 (мобильный), niko4ergina@yandex.ru

Лобков Вячеслав Юрьевич – доктор биологических наук, старший научный сотрудник, заведующий кафедрой ветеринарно-санитарной экспертизы ФГБОУ ВО Ярославская ГСХА, 150042, г. Ярославль, Тутаевское шоссе, 58, тел. 8 (4852) 55-28-83 (служебный), lobkov@yarscx.ru

Мазуровская Диана Ефимовна – кандидат сельскохозяйственных наук, старший научный сотрудник отдела кормопроизводства и первичного семеноводства ФГБНУ «Ярославский научно-исследовательский институт животноводства и кормопроизводства», 150517, Ярославский район, п. Михайловский, ул. Ленина, д. 1, тел. 8 (4852) 43-75-67 (служебный), korma.yar@yandex.ru

Манежнова Анастасия Андреевна – магистрант ФГБОУ ВО Ярославская ГСХА, 150042, г. Ярославль, 150052, г. Ярославль, ул. Е. Колесовой, д. 70, тел. 8 (4852) 51-60-65 (служебный), anastasia_manezhnova@mail.ru

Милушев Ринат Келимулович – кандидат биологических наук, ведущий научный сотрудник лаборатории технологии производства свинины ФГБНУ «Всероссийский научно-исследовательский институт использования техники и нефтепродуктов в сельском хозяйстве», 392022, г. Тамбов, пер. Ново-Рубежный, д. 28, тел. 8 (4752) 44-01-14 (служебный), july1931@yandex.ru

Мишуров Алексей Владимирович – кандидат сельскохозяйственных наук, старший научный сотрудник отдела физиологии и биохимии сельскохозяйственных животных ФГБНУ «Федеральный научный центр животноводства – ВИЖ имени академика Л.К. Эрнста», 142132, Московская область, г. о. Подольск, п. Дубровицы, д. 60, тел. 8 (4967) 65-11-69 (служебный), a.v.mishurov@mail.ru

Моргунова Анна Викторовна – кандидат технических наук, доцент кафедры товароведения и технологии общественного питания Ставропольского института кооперации (филиала) АНО ВО Белгородского университета кооперации, экономики и права, 355035, г. Ставрополь, ул. Голенева, д. 36, тел. 8-918-746-55-40 (мобильный), hrunya@mail.ru

Николаев Владимир Анатольевич – доктор технических наук, доцент, доцент кафедры механизации сельскохозяйственного производства ФГБОУ ВО Ярославская ГСХА, 150042, г. Ярославль, Тутаевское шоссе, д. 58, тел. 8 (4852) 55-19-99 (служебный), v.nikolaev@yarcx.ru

Огрызкова Галина Семеновна – кандидат исторических наук, доцент, доцент кафедры философии и истории ФГБОУ ВО «Рязанский государственный медицинский университет имени академика И.П. Павлова», 390026, Рязань, ул. Высоковольтная, д. 9, тел. 8-910-501-79-68 (мобильный), GOgryzkova62@yandex.ru

Павлов Кирилл Валерьевич – аспирант кафедры экономики и менеджмента ФГБОУ ВО Ярославская ГСХА, 150052, г. Ярославль, ул. Е. Колесовой, д. 70, тел. 8-920-114-08-56 (мобильный), kvpavlov.yar@yandex.ru

Павлова Яна Вячеславовна – магистрант ФГБОУ ВО Ярославская ГСХА, 150042, г. Ярославль, Тутаевское шоссе, д. 58, тел. 8-931-405-92-72 (мобильный)

Польских Светлана Валерьевна – кандидат биологических наук, доцент кафедры акушерства и физиологии сельскохозяйственных животных ФГБОУ ВО Воронежский ГАУ, 394087, г. Воронеж, ул. Мичурина, д.1, тел. 8-952-952-50-48 (мобильный), future29@yandex.ru

Романов Виктор Николаевич – кандидат биологических наук, ведущий научный сотрудник отдела физиологии и биохимии сельскохозяйственных животных ФГБНУ «Федеральный научный центр животноводства – ВИЖ имени академика Л.К. Эрнста», 142132, Московская область, г. о. Подольск, п. Дубровицы, д. 60, тел. 8 (4967) 65-11-69 (служебный), romanoff-viktor51@yandex.ru

Рыжов Виктор Анатольевич – начальник инновационного отдела ООО Научно-технический Центр «Химинвест», 603001, г. Нижний Новгород, Нижне-Волжская набережная, д. 6/1, тел. 8 (831) 430-31-88 (служебный)

Сабитов Гайрат Абдулхаевич – доктор сельскохозяйственных наук, заведующий отделом кормопроизводства и первичного семеноводства ФГБНУ «Ярославский научно-исследовательский институт животноводства и кормопроизводства», 150517, Ярославский район, п. Михайловский, ул. Ленина, д. 1, тел. 8 (4852) 43-75-67 (служебный), korma.yar@yandex.ru

Скворцова Елена Гамеровна – кандидат биологических наук, доцент, заведующая кафедрой зоотехнии ФГБОУ ВО Ярославская ГСХА, 150042, г. Ярославль, Тутаевское шоссе, д. 58, тел. 8 (4852) 50-53-70 (служебный), e.skvorcova@yarcx.ru

Соцкая Елизавета Валерьевна – аспирант кафедры электрификации ФГБОУ ВО Ярославская ГСХА, 150042, г. Ярославль, Тутаевское шоссе, д. 58, тел. 8-903-691-50-21 (мобильный), e.sockaya@yarcx.ru

Трегубова Нина Владимировна – кандидат биологических наук, доцент кафедры товароведения и технологии общественного питания Ставропольского института кооперации (филиала) АНО ВО Белгородского университета кооперации, экономики и права, 355035, г. Ставрополь, ул. Голенева, д. 36, тел. 8 (8652) 28-14-61 (служебный), kttop@stavik.ru

Труфанов Александр Михайлович – кандидат сельскохозяйственных наук, доцент, доцент кафедры агрономии ФГБОУ ВО Ярославская ГСХА, 150052, г. Ярославль, ул. Е. Колесовой, д. 70, тел. 8 (4852) 51-60-65 (служебный), a.trufanov@yarcx.ru

Филинская Оксана Владимировна – кандидат сельскохозяйственных наук, доцент, доцент кафедры зоотехнии ФГБОУ ВО Ярославская ГСХА, 150042, г. Ярославль, Тутаевское шоссе, д. 58, тел. 8 (4852) 50-53-70 (служебный), o.filinskaya@yarcx.ru

Фролов Алексей Иванович – кандидат сельскохозяйственных наук, ведущий научный сотрудник лаборатории технологии производства молока и говядины ФГБНУ «Всероссийский научно-исследовательский институт использования техники и нефтепродуктов в сельском хозяйстве», 392022, г. Тамбов, пер. Ново-Рубежный, 28, тел. 8 (4752) 44-01-14 (служебный), mr.frolov-alexandr2011@mail.ru

Щукин Сергей Владимирович – кандидат сельскохозяйственных наук, заведующий кафедрой агрономии ФГБОУ ВО Ярославская ГСХА, 150052, г. Ярославль, ул. Е. Колесовой, д. 70, тел. 8 (4852) 51-60-65 (служебный), s.shhukin@yarcx.ru

Юренева Татьяна Гельевна – кандидат экономических наук, доцент, доцент кафедры бухгалтерского учета и финансов ФГБОУ ВО Вологодская ГМХА, 160555, Вологодская область, г. о. Вологда, с. Молочное, ул. Панкратова, д. 9, тел. 8 (8172) 52-53-23 (служебный), 8-911-503-89-92 (мобильный), yureneva.tatiana@yandex.ru

Яковченко Марина Александровна – кандидат химических наук, доцент, заведующая кафедрой «Природоустройство и химическая экология» ФГБОУ ВО Кемеровский ГСХИ, 650056, г. Кемерово, ул. Марковцева, д. 5, тел. 8-904-995-07-28 (мобильный), mara.2002@mail.ru

Abramova Marina Vladimirovna – Candidate of Agricultural Sciences, Senior Research Officer of the Laboratory of Selection and Breeding of Farm Animals FSBSI «The Yaroslavl scientific research institute of animal husbandry and feed production», 150517, Yaroslavl region, s. Mikhailovskiy, Lenin str., 1, phone +7 (4852) 43-74-38 (office), plem-niizhk@yandex.ru

Barinova Olga Igorevna – Senior Lecturer of Department of Accounting and Finance Vologda S DFA, Vologda region, Vologda district, s. Molochnoe, Pankratov str., 9, phone +7 (8172) 52-53-23 (office), +7-911-502-96-91 (mobile), barin510@yandex.ru

Barysheva Mariya Sergeevna – Senior Research Officer of the Laboratory of Selection and Breeding of Farm Animals FSBSI «The Yaroslavl scientific research institute of animal husbandry and feed production», 150517, Yaroslavl region, s. Mikhailovskiy, Lenin str., 1, phone +7 (4852) 43-74-38 (office), plem-niizhk@yandex.ru

Blokhin Aleksandr Vasilyevich – Chief Doctor of pathological-anatomic bureau, TOGBUZ Hospital named after V.D. Babenko, 392022, Tambov, Moskovskaya str., 29B, phone +7 (4752) 72-81-11 (office), i7360@tmb.ru

Bogolyubova Nadezhda Vladimirovna – Candidate of Biological Sciences, the Head of the Department of Physiology and Biochemistry of Farm Animals of Federal Science Center for Animal Husbandry named after Academy Member L.K. Ernst, 142132, Moscow region, Podolsky district, s. Dubrovitsy, 60, phone +7 (4967) 65-11-69 (office), 652202@mail.ru

Verotchenko Margarita Aleksandrovna – Doctor of Biological Sciences, Professor, Chief Research Officer of the Department of Physiology and Biochemistry of Farm Animals of Federal Science Center for Animal Husbandry named after Academy Member L.K. Ernst, 142132, Moscow region, Podolsky district, s. Dubrovitsy, 60, phone +7 (4967) 65-11-27 (office)

Golubeva Anna Ivanovna – Doctor of Economic Sciences, Full Professor, Professor of the Department of Economics and Management FSBEI HE Yaroslavl SAA, 150052, Yaroslavl, E. Kolesova str., 70, phone +7 (4852) 51-60-65 (office), serdolik77@mail.ru

Ermolaev Vladimir Aleksandrovich – Doctor of Technical Sciences, Docent, the Associate Professor of the Department «Nature Formation and Chemical ecology» FSBEI HE Kemerovo SAI, 650056, Kemerovo, Markovstev str., 5, phone +7-904-965-85-39 (mobile), ermolaevvla@rambler.ru

Ivachkina Oksana Valeryevna – Undergraduate of FSBEI HE Yaroslavl SAA, 150042, Yaroslavl, Tutaevskoe Shosse, 58, phone +7 (4852) 50-53-70 (office), oks69262262@yandex.ru

Ilyina Anna Vladimirovna – Candidate of Agricultural Sciences, the Head of the Laboratory of Immunogenetics and Biotechnology FSBSI «The Yaroslavl scientific research institute of animal husbandry and feed production», 150017, Yaroslavl region, s. Mikhailovskiy, Lenin str., 1, phone +7 (4852) 43-75-38 (office), yaniizhk@yandex.ru

Korotkiy Vasily Pavlovich – Director of Scientific-Technical Center «Chiminvest», 603001, Nizhniy Novgorod, Nizhne-Volzhsкая emb., 6/1, phone +7 (831) 278-67-96, +7 (831) 430-31-88 (office)

Kostylev Mikhail Nikolaevich – Candidate of Agricultural Sciences, Leading Research Officer of the Laboratory of Selection and Breeding of Farm Animals FSBSI «The Yaroslavl scientific research institute of animal husbandry and feed production», 150517, Yaroslavl region, s. Mikhailovskiy, Lenin str., 1, phone +7 (4852) 43-74-38 (office), plem-niizhk@yandex.ru

Kosyachenko Nikolay Mikhailovich – Doctor of Biological Sciences, Chief Research Officer of the Laboratory of Selection and Breeding of Farm Animals FSBSI «The Yaroslavl scientific research institute of animal husbandry and feed production», 150517, Yaroslavl region, s. Mikhailovskiy, Lenin str., 1, phone +7 (4852) 43-74-38 (office), plem-niizhk@yandex.ru

Kochergina Natalya Ivanovna – Candidate of Technical Sciences, Docent, Head of the Department of Chemistry Voronezh State Pedagogical University, 394043, Voronezh, Lenin str., 86, phone +7-910-341-14-53 (mobile), niko4ergina@yandex.ru

Lobkov Vyacheslav Yuryevich – Doctor of Biological Sciences, Senior Research Officer, Head of the Department of Veterinary-sanitary Expertise FSBEI HE Yaroslavl SAA, 150042, Yaroslavl, Tutaevskoe Shosse, 58, phone +7 (4852) 55-28-83 (office), lobkov@yarcx.ru

Mazurovskaya Diana Efimovna – Candidate of Agricultural Sciences, Senior Research Officer of the Department of Feed Production and Primary Seed-growing FSBSI «The Yaroslavl scientific research institute of animal husbandry and feed production», 150517, Yaroslavl region, s. Mikhailovskiy, Lenin str., 1, phone +7 (4852) 43-75-67 (office), korma.yar@yandex.ru

Manezhnova Anastasiya Andreevna – Undergraduate of FSBEI HE Yaroslavl SAA, 150042, Yaroslavl, 150052, Yaroslavl, E. Kolesova str., 70, phone +7 (4852) 51-60-65 (office), anastasiya_manezhnova@mail.ru

Milushev Rinat Kelimulovich – Candidate of Biological Sciences, Leading Research Officer of the Laboratory of the Pork Production Technology of the FSBSI «All-Russia Scientific Research Institute of Use of Technics and Oil Products in Agriculture», 392022, Tambov, Novo-Rubezhniy per., 28, phone +7 (4752) 44-01-14 (office), july1931@yandex.ru

Mishurov Aleksey Vladimirovich – Candidate of Agricultural Sciences, Senior Research Officer of the Department of Physiology and Biochemistry of Farm Animals of Federal Science Center for Animal Husbandry named after Academy

Member L.K. Ernst, 142132, Moscow region, Podolsky district, s. Dubrovitsy, 60, phone +7 (4967) 65-11-69 (office), a.v.mishurov@mail.ru

Morgunova Anna Viktorovna – Candidate of Technical Sciences, Associate Professor of Department of Merchandizing and Public Catering of Stavropol Institute of Cooperation (branch) of Belgorod University of Cooperation, Economics and Law, 355035, Stavropol, Golenev str., 36, phone 8-918-746-55-40 (mobile), hrynya@mail.ru

Nikolaev Vladimir Anatolyevich – Doctor of Technical Sciences, Docent, Associate Professor of the Department of Mechanization of Agricultural Production FSBEI HE Yaroslavl SAA, 150042, Yaroslavl, Tutaevskoe Shosse, 58, phone +7 (4852) 55-19-99 (office), v.nikolaev@yarcx.ru

Ogryzkova Galyna Semenovna – Candidate of Historical Sciences, Docent, Associate Professor of the Department of Philosophy and History of Ryazan State Medical University named after academician I.P. Pavlov, 390026, Ryazan, Vysokovoltnaya str., phone +7-910-501-79-68 (mobile), GOgryzkova62@yandex.ru

Pavlov Kirill Valeryevich – Postgraduate student of the Department of Economics and Management FSBEI HE Yaroslavl SAA, 150052, Yaroslavl, E. Kolesova str., 70, phone +7-920-114-08-56 (mobile), kvpavlov.yar@yandex.ru

Pavlova Yana Vyacheslavovna – Undergraduate of FSBEI HE Yaroslavl SAA, 150042, Yaroslavl, Tutaevskoe Shosse, 58, phone +7-931-405-92-72 (mobile)

Polskikh Svetlana Valeryevna – Candidate of Biological Sciences, the Associate Professor of the Department of Obstetrics and Physiology of Agricultural Animals Voronezh State Agrarian University named after Emperor Peter the Great, 394087, Voronezh, Michurin str., 1, phone +7-960-104-37-09 (mobile), future29@yandex.ru

Romanov Victor Nikolaevich – Candidate of Biological Sciences, Leading Research Officer of the Department of Physiology and Biochemistry of Farm Animals of Federal Science Center for Animal Husbandry named after Academy Member L.K. Ernst, 142132, Moscow region, Podolsky district, s. Dubrovitsy, 60, phone +7 (4967) 65-11-69 (office), romanoff-viktor51@yandex.ru

Ryzhov Victor Anatolyevich – Head of the Innovation Department of Scientific-Technical Center «Chiminvest», 603001, Nizhny Novgorod, Nizhne-Volzhsкая emb., 6/1, phone +7 (831) 430-31-88 (office)

Sabitov Gayrat Abdulkhaevich – Doctor of Agricultural Sciences, Head of the Department of Feed Production and Primary Seed-growing FSBSI «The Yaroslavl scientific research institute of animal husbandry and feed production», 150517, Yaroslavl region, s. Mikhailovskiy, Lenin str., 1, phone +7 (4852) 43-75-67 (office), korma.yar@yandex.ru

Skvortsova Elena Gameraovna – Candidate of Biological Sciences, Docent, Head of the Department of Zootechnics FSBEI HE Yaroslavl SAA, 150042, Yaroslavl, Tutaevskoe Shosse, 58, phone +7 (4852) 50-53-70 (office), e.skvorcova@yarcx.ru

Sotskaya Elizaveta Valeryevna – Postgraduate student of the Department of Electrification FSBEI HE Yaroslavl SAA, 150042, Yaroslavl, Tutaevskoe Shosse, 58, phone +7-903-691-50-21 (mobile), e.sockaya@yarcx.ru

Tregubova Nina Vladimirovna – Candidate of Biological Sciences, Associate Professor of Department of Merchandizing and Public Catering of Stavropol Institute of cooperation (branch) of Belgorod University of Cooperation, Economics and Law, 355035, Stavropol, Golenev str., 36, phone +7 (8652) 28-14-61 (office), kttop@stavik.ru

Trufanov Aleksandr Mikhailovich – Candidate of Agricultural Sciences, Docent, Associate Professor of the Department of Agronomy FSBEI HE Yaroslavl SAA, 150052, Yaroslavl, E. Kolesova str., 70, phone +7 (4852) 51-60-65 (office), a.trufanov@yarcx.ru

Filinskaya Oksana Vladimirovna – Candidate of Agricultural Sciences, Docent, Associate Professor of the Department of Zootechnics FSBEI HE Yaroslavl SAA, 150042, Yaroslavl, Tutaevskoe Shosse, 58, phone +7 (4852) 50-53-70 (office), o.filinskaya@yarcx.ru

Frolov Aleksey Ivanovich – Candidate of Agricultural Sciences, the Leading Research Officer of the Laboratory of the Technology of Production of Milk and Beef of the FSBSI «All-Russia Scientific Research Institute of Use of Technics and Oil Products in Agriculture», 392022, Tambov, Novo-Rubezhnyy per., 28, phone +7 (4752) 44-01-14 (office), mr.frolov-alexandr2011@mail.ru

Shchukin Sergey Vladimirovich – Candidate of Agricultural Sciences, Head of the Department of Agronomy FSBEI HE Yaroslavl SAA, 150052, Yaroslavl, E. Kolesova str., 70, phone +7(4852) 57-89-58 (office), s.shchukin@yarcx.ru

Yureneva Tatyana Gelyevna – Candidate of Economic Sciences, Associate Professor of Department of Accounting and Finance Vologda SDFA, Vologda region, Vologda district, s. Molochnoe, Pankratov str., 9, phone +7 (8172) 52-53-23 (office), +7-911-503-89-92 (mobile), yureneva.tatiana@yandex.ru

Yakovchenko Marina Aleksandrovna – Candidate of Chemical Sciences, Docent, Head of the Department «Nature Formation and Chemical ecology» FSBEI HE Kemerovo SAI, 650056, Kemerovo, Markovstev str., 5, phone +7-904-995-07-28 (mobile), mara.2002@mail.ru